



Patrimoine : Des artisans marocains en Afrique du Sud

Patrimoine : Des artisans marocains en Afrique du Sud Dans la ville sud-africaine de Durban, un projet de transformation d'une église en mosquée a nécessité de faire appel à l'expertise marocaine. Un hebdomadaire local revient sur cette histoire dans un article, où on apprend que cette ancienne église, datant de 1903 et laissée à l'abandon depuis les années 1990, bénéficie d'une réhabilitation patrimoniale et deviendra une mosquée à la disposition de la communauté musulmane. C'est dans ce cadre qu'une équipe d'artisans marocains, sous la houlette du sculpteur (en plâtre) Mohamed Houifed Kanar, a été sollicitée. Deux mois plus tard, la structure a été entièrement restaurée, et porte désormais une touche marocaine. L'édifice est classé au patrimoine sud-africain et est devenu un symbole du savoir-vivre interreligieux dans la nation arc-en-ciel. En attendant, peut être, une plus grande fluidité politique et économique entre les deux pays. Source web par zamane